

Mayenne. Des cuisiniers bénévoles pour Un Singe en été

Modifié le 26/05/2017 à 07:12 | Publié le 26/05/2017 à 07:12

Écouter



Depuis une décennie, des adhérents des Possibles concoctent la restauration du festival. Cette année, ils gèrent l'ensemble des repas des artistes et bénévoles, du menu à sa préparation.

Cela fait près d'une dizaine d'années que des bénévoles du centre social s'occupent en partie de la restauration, lors des deux jours de festival d'Un Singe en été, que l'on connaissait auparavant sous le nom des Arts'Borescences. Mais cette année, les Possibles et l'association Tribu familia ont décidé de bousculer la formule de leur partenariat, « **en investissant beaucoup plus en amont ces bénévoles, qui vont porter ces repas de A à Z**, explique Laure Denis, de Tribu familia. **Le projet s'appelle *Laissez infuser*, car on se laisse du temps pour gérer ce temps de restauration.** »

Et ce n'est pas une mince affaire, car en deux jours, il faudra que les treize volontaires préparent et servent quelque 500 repas aux artistes et aux bénévoles. « **Ce sera beaucoup de stress**, lance Jean-Luc Dureau, cuisinier qui encadre les adhérents des Possibles. **Auparavant, c'était des petites mains qui exécutaient mes recettes. Maintenant, c'est eux qui composent les menus et je me contente de superviser.** »

Chacun s'occupera à tour de rôle des fourneaux et du service, histoire de pouvoir aussi goûter aux spectacles et aux concerts. Car aussi l'un des objectifs de ce projet : favoriser l'ouverture à la culture.

Déjà, deux des trois groupes ont testé leur menu lors de repas partagés à la maison des familles du quartier Pierre-Brossolette. « **L'idée, c'est de se faire la main et tester les recettes pour ne pas être pris au dépourvu le jour J** », explique Marie Josselin, animatrice aux Possibles.

Le troisième est prévu vendredi 2 juin, à la chapelle des Calvairiennes, dans le cadre de l'exposition-laboratoire Hors-d'œuvre. C'est ouvert à tous, mais comme il n'y a que 30 couverts prévus, il faut s'inscrire au préalable auprès du centre d'action culturelle Le Kiosque (02 43 30 10 16).